EXPTE. D. 3402/17-18



### PROYECTO DE RESOLUCIÓN

# LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### **RESUELVE**

Declarar de Interés Legislativo la "XX Edición de la Fiesta Nacional del Ave de Raza", la que se desarrollará del 3 al 10 de septiembre del 2017 en la ciudad de Rauch.

Diputado
Bioque Frente Renovador
H.C. Diputados Pela: Ba: As.



#### **FUNDAMENTOS**

La Fiesta Nacional del Ave de Raza se caracteriza por ser un evento de carácter popular que se realiza cada año en la ciudad de Rauch durante la segunda semana del mes de septiembre.

Tiene como finalidad promover y dar difusión al trabajo de los Avicultores locales a través del reconocimiento y exhibición de la labor en la selección y mejoramiento de las razas tradicionales de aves que los avicultores vienen realizando desde hace más de cuatro décadas.

La primera edición del evento tuvo lugar en julio del año 1975, año en que la Dirección de Turismo de la Provincia de Buenos Aires lo declaró de Interés Provincial. Poco después la Secretaría de Estado de Deportes y Turismo de la Nación fue quien le otorgó la categoría de Fiesta Nacional, distinción que constituyó un reconocimiento al esfuerzo y al alto nivel de perfeccionamiento de las razas avícolas alcanzado por los criadores de la zona.

Antes de que se desarrollara la primera edición, la ciudad de Rauch ya venía siendo anfitriona de exposiciones avícolas de gran importancia, las que eran verdaderas fiestas de la avicultura por la calidad de los animales exhibidos. Junto a la exposición de la calidad avícola local, al mismo tiempo, la Fiesta nació con la finalidad de promover a la ciudad como un destino de atracción turística.

Los festejos se desarrollan a través de una gran variedad de actividades para toda la familia y público en general. Durante el día se pueden recorrer las exposiciones de avicultura, de industria, comercio y las muestras culturales que dan cuenta de la identidad del lugar. Por las noches se desarrollan espectáculos artísticos de danza, música, los que cuentan con la actuación de ballets y artistas regionales así como artistas reconocidos a nivel nacional. De este modo la oferta cultural incluye muestras artísticas, exposición de aves autóctonas, muestras, talleres y exposición de pintura, de artesanías, bibliográficas, entre tantas otras.

VAVIER FARONI Diputado Bioque Frente Renovador H.G. Diputades Pela: Bs: As.



## Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Por otro lado la Fiesta Nacional del Ave de Raza, entre sus atractivos ofrece las tradicionales parrilladas, y cada dos años concluye con la noche de coronación de la nueva embajadora nacional del evento, quien a partir de ese momento asume la responsabilidad de representar a la localidad en las demás celebraciones que se realizan en todo el país.

La veinteava edición de la Fiesta presenta un programa amplio de actividades que incluye Feria de Artesanos, Exposiciones, Muestras, Espectáculos, entre los cuales están confirmados la actriz Fátima Flores, el humorista Gato Peters, el músico Andrés Calamaro, Hernán y la Champions Liga, entre tantos otros artistas locales y regionales como Bandoneones de Saladillo.

De este modo el evento reúne a todos los vecinos, quienes participan desde múltiples espacios, viviendo y siendo parte de la organización de los festejos que muestran las cualidades e identidad de la ciudad de Rauch.

Por todo lo expuesto y considerando la importancia que implica apoyar y fomentar las iniciativas turísticas y culturales de nuestra provincia, solicito a las Señoras y Señores Diputados de esta Honorable Cámara que acompañen el presente proyecto.

Liputado Bioque Frente Renovador H.C. Diputados Pole, Bs. As.